



MEDICINA HUMANA

Hernández Morales Jazmín

ANALISIS

Seminario de tesis

PASIÓN POR EDUCAR

8°B

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de mayo del 2024

CONCLUSIÓN

La diabetes mellitus se ha convertido en uno de los mayores problemas de salud a nivel mundial tanto como las diabetes tipo I y tipo II esto debido a las altas tasas de mortalidad y morbilidad, las altas concentraciones de glucosa por largos periodos de tiempo inducen a cambios metabólicos importantes que conllevan a alteración generalizadas en el organismo de estos pacientes, las complicaciones recurrentes y de difícil control en especial en aquellos pacientes con pobre control glicémico afecta significativamente la calidad de vida de los pacientes

La diabetes es una enfermedad crónica y silenciosa que produce daño sistémico, a diferencia de la diabetes tipo I donde existe nula o insuficiente producción de insulina, en la tipo II no es bien captada o es mala calidad